

## 交通安全を呼び掛け —わかやま秋の交通安全運動—

「わかやま秋の交通安全運動」実施期間中の9月26日(月)、志賀小学校前の県道において日高町交通指導員会(北垣順一会長)が御坊警察署の協力のもと、啓発活動を実施しました。

この日は、指導員9名のほか、松本町長、田中副町長も参加。「子どもと高齢者の交通事故防止」「歩行中・自転車乗用中の交通事故防止」「飲酒運転の根絶」などを重点項目に掲げ、通勤中のドライバーらに安全運転と事故防止を呼び掛けました。



## スマホの危険性について学ぶ —日高中 スマホ・ケータイ教室—

9月7日(水)、日高中学校(砂川浩一校長)でNTTドコモ・インストラクターの増崎薫さん、人権擁護委員の塩崎貢さん、楠原晃紹さん、上谷眞由美さんの協力のもと、スマホ・ケータイ安全教室、人権教室が開催されました。

両教室ともオンラインで行われ、増崎さんからスマホやケータイを使うときに覚えておいてほしいことなどの説明を受け、説明を受けてどう思ったかワークシートに記入し、隣の人と意見交換し、スマホの危険性などについて学びました。

また、人権擁護委員からは、なにか困ったときは信頼できる大人に相談してくださいと説明を受けました。

### ネットでやりとりをするときに 気をつけるポイント

- 深刻な悩みを書きこまない
- 知らない人とはDMのやりとりをしない
- イヤなこと、不安なことは、ハッキリ断る
- しつこく誘われたり脅されたりしたら、周りの大人に相談する
- 相談できる人がいないときは、警察や専門の窓口相談する勇気を持つ



## 練習の成果を披露 —志賀保育所・運動会—

9月24日(土)に志賀保育所(岩橋かをる所長)、  
10月8日(土)に内原保育所(川端雅子所長)の運  
動会が、農改センターで開催されました。

新型コロナウイルス感染防止のため、観客数を  
制限しての開催となりましたが、園児らは走った  
り踊ったりと元気いっぱい練習の成果を披露し  
てくれました。

